

PASS' Région

Depuis plusieurs années, tous les lycéens de la région Auvergne-Rhône-Alpes peuvent bénéficier d'un **Pass'Région**. C'est une carte qui offre des avantages variés dans les domaines de la culture, du sport, des loisirs mais aussi qui permet aux élèves d'avoir leurs manuels scolaires fournis par leur lycée.

1ère étape du dispositif :

L'élève commande son PASS'Région sur le site internet de la Région (passregion.auvergnerhônealpes.fr) ou depuis son smartphone en téléchargeant l'application gratuite « PASS'Région ». Lors de la commande, le jeune choisit la filière dans laquelle il s'inscrit qui ouvre droit le cas échéant, à l'avantage « premier équipement professionnel »

2ème étape du dispositif :

C'est le lycée où est inscrit l'élève qui valide la commande et c'est cette validation qui génère la création de la carte et son envoi au bénéficiaire.

Cette carte est valable un an et se renouvellera dans les mêmes conditions que citées précédemment (commande par le jeune et validation par l'établissement).

Le chef d'établissement
Mme RUTILY Claudine